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支
援
現
場
と
法
人
運
営
の

両
方
を
経
験

　
大
学
卒
業
後
は
、精
神
保
健
福
祉
士
の

資
格
を
取
得
す
る
た
め
に
専
門
学
校
へ
。

そ
の
後
大
学
院
で
心
理
学
と
公
衆
衛
生
学

を
組
み
あ
わ
せ
た
研
究
に
取
り
組
み
ま
し

た
。ゼ
ミ
の
先
生
か
ら
現
在
勤
め
て
い
る

法
人
を
紹
介
し
て
も
ら
っ
た
こ
と
が
、福

祉
の
道
に
進
ん
だ
き
っ
か
け
で
す
。

　
入
職
か
ら
4
年
間
は
障
が
い
者
の
入

所
支
援
施
設
で
、生
活
支
援
員
と
し
て
勤

務
し
て
い
ま
し
た
。今
年
度
か
ら
は
事
業

推
進
室
に
異
動
し
、新
た
な
理
念「
障
が

い
者
福
祉
を
も
っ
と
、ち
い
き
の
当
た
り

前
に
。」を
浸
透
さ
せ
る
べ
く
、
H
P
や

S
N
S
の
更
新
な
ど
法
人
の
広
報
活
動
に

携
わ
っ
て
い
ま
す
。

✿
後
方
支
援
と
し
て
の
や
り
が
い

異
動
し
て
す
ぐ
は
、昨
年
度
ま
で
行
っ

て
い
た
直
接
支
援
と
比
べ
て
、自
分
の
業

務
が
ど
の
よ
う
に
ご
利
用
者
に
届
い
て
い

る
の
か
戸
惑
う
こ
と
も
あ
り
ま
し
た
。し

か
し
、福
祉
の
魅
力
発
信
を
通
じ
て
、福

祉
を
も
っ
と
身
近
に
感
じ
て
も
ら
え
る
こ

と
も
利
用
者
支
援
に
つ
な
が
っ
て
い
る
と

実
感
す
る
よ
う
に
な
り
、今
は
後
方
支
援

と
し
て
の
や
り
が
い
を
感
じ
て
い
ま
す
。

✿
福
祉
×
ラ
ジ
オ

大
学
院
時
代
の
研
究
に
も
つ
な
が
る
部

分
が
あ
り
、福
祉
現
場
に
お
い
て
も「
組

み
あ
わ
せ
」を
考
え
る
こ
と
が
多
い
で
す
。

こ
れ
ま
で
も
さ
ま
ざ
ま
な
支
援
の
組
み

あ
わ
せ
を
考
え
な
が
ら
、ご
本
人
に
最
も

あ
っ
た
支
援
を
探
し
て
き
ま
し
た
。

広
報
活
動
に
お
い
て
も
、地
域
の
方
々

を
は
じ
め
多
く
の
方
に
法
人
の
取
り
組
み

を
広
く
伝
え
ら
れ
る
よ
う
、新
た
な
組
み

あ
わ
せ
を
考
え
る
た
め
の
素
材
を
増
や
す

よ
う
に
し
て
い
ま
す
。

現
在
は
福
祉
と
ラ
ジ
オ
を
組
み
あ
わ
せ

た
広
報
活
動（
F
U
N
3
6
5
ラ
ジ
オ
）

に
力
を
入
れ
て
い
ま
す
。ど

の
よ
う
な
反
響
が
あ
る
か

不
安
半
分
、期
待
半
分
と

い
っ
た
気
も
ち
で
す
が
、前

向
き
に
頑
張
り
た
い
と
思
い

ま
す
。

社会福祉法人
大阪府障害者福祉事業団

上
うえやま

山 友
ゆう

輔
すけ

さん

地域で活躍する

ん
さ

●気軽に相談できる仲間
前任の民生委員からの強い勧めを受

けて11年前に民生委員に。現在は地区
委員長として、同じ地区の委員との結
びつきを大切にしています。活動の中
で悩むことがあっても、気軽に相談で
きる仲間がいると心強いものです。顔
を合わせる機会を多く持ち、何でも情
報交換できるような関係づくりをここ
ろがけています。

●思いの詰まったランドセル
以前、外国で暮らす日本人のお子さ

んが2カ月ほど地区の小学校に通うこ
とになりました。お母さんとの雑談の中
で、お子さんが手提げ鞄で通学するこ

とを知りました。地域の子どもたちはラ
ンドセルで登校していることもあり、思
い出になればとボランティア仲間に相
談したところ、使わなくなったランドセ
ルをお渡しできることに。
お子さんはとても気に入ってくれた

ようで、その後ランドセルを外国に持ち
帰られました。今頃、あのランドセルが
外国の家にあるのだと思うとうれしい
です。

●温かな交流・温かな地域を
地域のなかで温かな交流があれば、

住み心地の良い環境だと感じるもので
す。我々の地域でもさまざまなボラン
ティアグループが活動されていますの
で、多くの方々と連携してやっていきた
いと思っています。
民生委員同士はSNSを使って情報共

有を行っています。若い世代とのボラン
ティアグループとはSNSが必須で、もっ
と活用できたらいいなと思っています。
コミュニケーションを大切に、温かい地
域のつながりを育んでいきたいです。

　地域で活躍する民生委員・児童委員（以
下、民生委員）さんにスポットを当て、その
方の思いを紹介します。
　今回は、「顔の見える民生委員・児童委員」
をめざしPR活動にも熱心に取り組まれる尾
崎さんにインタビュー。活動で大切にしてい
ること、今後の抱負について聞きました。

NO.49

尾崎さんの回答A
民生委員は品行方正な方々で、自
分のような人間に務まるか不安で
した。今は、あるがままの自分で
いいから、できることは何か考え
ながら活動に取り組んでいます。

民生委員になる前の印象となっ
た後の感想は？

Vol.48　奥田さんから質問

質問数珠つなぎQ

（民生委員歴11年）（民生委員歴11年）
富田林市富田林市 尾尾
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ZOOM UP!ズームアップズームアップ笑顔咲かせる人

vol.37
福祉の職場で働く人を紹介し、仕事や人の魅力を伝えます。今回登場するのは、入職5年目の上山さん。やりがいや今後の抱負について聞きました。

HPは
こちら


